

Défibrillateurs cardiaques : « encore beaucoup de trous dans la raquette », selon ce distributeur

Défaut d'information des citoyens, communes pas encore équipées, appareils défectueux... La France peut mieux faire en matière de défibrillateurs cardiaques, pointe Éric Sallé, distributeur installé en Maine-et-Loire.



Saint-Léger-de-Linières, vendredi 17 mai 2024. Dirigée par Éric Sallé, l'entreprise Urgence Secours Équipement équipe les espaces publics en défibrillateurs et matériel médical. | CO – CHLOÉ BOSSARD

Le Courrier de l'Ouest [Chloé BOSSARD](#) Publié le 11/06/2024 à 18h00

Il est des objets dont on espère ne jamais avoir à se servir. Le défibrillateur est de ceux-là. Il intimide. On craint de ne pas savoir l'utiliser le moment venu. De faire une erreur. De paniquer. En réalité, c'est très accessible ! Une voix vous indique toutes les étapes à suivre de manière très simple. Il faut absolument démystifier cet appareil qui sauve des vies, rassure Éric Sallé. Cet Angevin a repris il y a un an l'entreprise [Urgence Secours Équipement](#), le seul distributeur installé en Maine-et-Loire.

La petite société, qui n'emploie qu'une salariée à Saint-Léger-de-Linières, compte parmi ses clients plus de 80 % des municipalités du département, mais aussi de...

Le reste de l'article est réservé aux abonnés.